

Homenaje en León al comandante Cortizo

El oficial de artillería fue asesinado por ETA tal día como hoy de hace veinticinco años

VITORIA - El Ejército y la ciudad de León rendirán hoy homenaje al comandante de artillería Luciano Cortizo 25 años después de su asesinato por ETA con un sencillo acto militar. El general Vicente Torres Vázquez, jefe del Mando de Artillería de Campaña y comandante militar de León, y el alcalde de León, José Antonio Díez, presidirán este acto, que se celebrará en la avenida Ramón y Cajal, el lugar donde Cortizo fue asesinado hace 25 años.

En un sencillo y breve acto militar, limitado por las circunstancias sanitarias, ambos representantes mostrarán el reconocimiento del Ejército y de la ciudad de León al militar asesinado en acto de servicio, mediante una bomba lapa adosada a su vehículo, informaron a *Europa Press* fuentes del Ayuntamiento leonés.

El tributo está previsto para las 11.00 horas en la avenida Ramón y Cajal donde una placa, ante la que se depositará una corona de laurel, recuerda la fecha del asesinato que conmocionó a la ciudad hace ahora 25 años.

SU HIJA HERIDA El comandante Luciano Cortizo Alonso, de 44 años, estaba casado y era padre de dos hijos. Era natural de A Rúa en Orense y pertenecía desde hacía varios años al cuartel general del Mando de Artillería de Campaña de León, con base en El Ferral del Bernesga. Llevaba más de 20 años en el Ejército, era especialista en psicotecnia militar y en sistemas de dirección de tiro y localización de objetivos.

El 22 de diciembre de 1995, a las 13.25 horas, estalló una bomba-lapa colocada por ETA en los bajos de su coche, en el semáforo ubicado entre la confluencia de las calles Renueva y Abadía. Luciano murió en el acto. Su hija Beatriz fue gravemente herida en el abdomen, las piernas y los brazos. Otras tres personas resultaron heridas leves.

Por este atentado fueron condenados Sergio Polo, como autor material del mismo, y Marixol Iparragire Anboto, por dar la orden y suministrar los explosivos. - DNA